



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/73099

11/01/2022

181426

AUTOR/A: LORITE LORITE, Andrés (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que a lo largo de toda la crisis sanitaria, el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana y RENFE, ha mantenido una oferta de servicios programada que ha ido por delante de la recuperación de la demanda en los distintos corredores.

En este sentido, se informa que la estación de Villanueva de Córdoba-Los Pedroches cuenta actualmente con 28 trenes semanales; mientras que, por su parte, los viajeros en esta estación durante el año 2021 han sido alrededor de un 57% menos respecto a los registrados en 2019, con anterioridad a la pandemia.

Asimismo, conviene señalar que los trenes que actualmente prestan servicio en la señalada estación permiten a los viajeros otras opciones adicionales de viaje, mediante billetes integrados con enlace garantizado hacia diferentes destinos como Sevilla, Málaga, Granada, Alicante, Valencia, Barcelona, Figueras, Salamanca, Valladolid, Lugo, y Donostia/San Sebastián. Y con origen en Castellón, Alicante, Vigo, Sevilla, Málaga y Granada para viajar a Villanueva de Córdoba.

Madrid, 23 de febrero de 2022